J'aimerais par la présente m'opposer au projet PPU-Nord tel que décrit ci-dessus.

La constriction de tours à multiples étages va créer trop grande densification des habitants dans ce secteur.

Déjà qu'un manque de planification évidente a été fait en regards de l'entrée sur l'île des automobiles venant du centre-ville (Aut Bonaventure) durant les heures de pointe (vendredi 16h+). Ceux voulant quitter l'île se ramassent en entonnoir avec les automobilistes arriant du centre-ville qui se voient converger en une seule voie!!

Ce serait désatreux s'il fallait en plus qu'un automobile tombe en panne à cet endroit. Il n'y a pas de contournement possible, du ciment se retrouvant des 2 côtés (dr+g).

John Lyons